

Madame, Monsieur,

Je viens vers vous car je suis très en colère. Je ne que le bivouement d'avoir fait installer des panneaux photovoltaïque en 2016. Qui sont pas économiques et nous auto-consomants.

En fait ma facture d'électricité d'un montant de 2000€ par an. Je consomme au moyen de faire des économies afin de réduire cette facture.

J'ai été déduit par l'appelée du commercial de la société FUTERA. Qui m'a convaincu qu'après la pose et la mise en service de ceux-ci ma facture ENEDIS ainsi que le doublement de mon prêt seraient couvert pour la production nouvelle du photovoltaïque.

Cela m'a fortement intéressé mais seulement j'allais faire des économies et en plus nous habitation n'est pas fier. Mais lorsque j'ai déçu ma facture de production j'ai été très surpris et de ce que cela ne suffisait pas aux deux besoins (élect et photo) Ce qui veut dire que je n'atteindrai jamais ce que m'avait promis.

Hier soir d'ailleurs je me retrouve avec ma facture d'environ 167€/mois + 30€ de photovoltaïque et 38€ de société comptable pour un total de debours 507€/mois.

Publier tout comme le Poste et faire 992 €/an.
Soit 82 €/mois

Je suis très loin des promesses de
et je considère que je me suis bien fait avoir
et que le démarchement de la société FUTURA nous a
mené à

Cela est très désagréable à vivre de se faire de
se faire de gens honnêtes

Le seul espoir de sortir de ce mauvais Pas
de l'Poste sur Seul. Je vous Vraiment Que vous m'aidez
comme possible
Le 30/11/2021.

Cordialement,

